

Senyum Bahagia Puluhan Siswa Saat Pembukaan TMMD Reguler Kodim Magelang

Agung widodo - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 21, 2025 - 07:56



(Foto Dokumen) Puluhan Siswa -Siswi SD Negeri 1 Desa Wonolelo Saat Menikmati Hidangan Sesuai Upacara Pembukaan TMMD Reguler ke 123 di Desa Wonolelo

MAGELANG - Program TMMD Reguler Kodim 0705/ Magelang resmi dibuka oleh Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto,S.H.,M.H, di Dusun Surodadi, Desa Wonolelo, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang.

Image not found or type unknown



Lokasi pembukaan TMMD dengan suasana yang sejuk dan dikelilingi oleh keindahan alam pegunungan. sebagian diantaranya tampak tanaman sayur mayur milik petani Desa Wonolelo.

Keterbatasan infrastruktur benar-benar dirasakan oleh petani dan tentunya para pelajar, sehingga dengan adanya pembangunan sarana transportasi baik pengerjaan cor blok maupun talud sangat besar dampaknya bagi masyarakat di sekitar lokasi TMMD.

Pada saat upacara pembukaan TMMD Reguler ke 123 Tahun 2025 tampak keikutsertaan dari siswa SDN Wonolelo yang antusias, semangat dengan wajah senyum sumringah. Hal ini menjadi warna tersendiri lantaran pasukan yang terlibat upacara rata-rata dari kalangan TNI, Polri, masyarakat dan relawan.

Miftakhatun Irtiyah (9), salah satu siswi SDN Wonolelo mengaku sangat bangga bisa ikut serta pada upacara pembukaan TMMD di desanya. Terlebih seuai jalannya upacara dirinya bersama teman-teman dapat makan dan snack yang enak.

"Saya sangat senang, apalagi dapat makan dan snack gratis," tuturnya polos.

Image not found or type unknown



Ditempat yang sama, Danramil 12/Sawangan Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh A.W., S.Sos, mengutarakan apresiasinya kepada siswa- siswi yang telah berpartisipasi dalam mengikuti pembukaan Upacara TMMD. Selain dapat memberikan pembinaan karakter, juga untuk melatih mental dan sikap kedisiplinan pada anak.

"Saya sangat mengapresiasi kepada guru pendamping yang telah mengikut sertakan siswanya dalam kegiatan pembukaan Upacara ini," ucap Danramil.

Redaktur: Pendim Magelang